

## Le Journal de Gien, 8 septembre 2022

### NOGENT-SUR-VERNISSON

## 140 ans de l'Union musicale, ça se fête !

Pour fêter ses 140 ans d'existence, l'Union Musicale de Nogent avait organisé un très beau festival dimanche 4 septembre après-midi.

Ce sont cinq sociétés de musiques qui ont accompagné l'union musicale, avec un départ en fanfare depuis le gymnase qui a traversé la commune pour se rendre à l'espace des Étangs pour une grande représentation de musique.

### Rendez-vous dans 10 ans... pour les 150 ans

Dans un espace décoré par les Joyeuses Bénévoles, association locale, une exposition rétrospective de l'association qui a été créée le 20 juillet 1882, était présentée.

Michel Fouasson, président de l'union musicale de Nogent, et Jean-Paul Cortle, chef de musique, accueillent les différentes

harmonies et le public.

S'en est suivi un concert donné par chacune des sociétés de musiques, l'harmonie fanfare de Braille-sur-Loire, l'amicale de musique de Châtillon, l'harmonie de Coullons, le réveil de la Chaussée, l'alliance amicale de Triguères et l'union musicale de Nogent

devant un public venu très nombreux.

Pour clôturer l'après-midi, des trophées en l'honneur de cette journée ont été remis à chacun des présidents par des élus, Jean-Pierre Sueur, sénateur, Alain Grandpierre, conseiller départemental et Philippe Moreau,

maire de la commune, qui a donné rendez-vous dans 10 ans pour fêter les 150 ans de l'association.

Pour le final, les 140 musiciens réunis ont proposé une magnifique prestation de plusieurs morceaux de musique dans la joie et la bonne humeur, avec un public participatif.



De l'ambiance pour le final des 140 musiciens.